
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 782

Prix 641 300 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement  sur  la  promenade  des  Anglais  dans  l'angle  avec  vue  partielle  de  la

mer  et  la  baie  de  Nice,Très  éclairer  styler  avec  gout  a  l'italienne,  avec  une  belle

cuisine  américaine,  un  grand  séjour,  deux  chambres  à  coucher  pour  73m2  Loi

Carrez,  très  agréable  au  4  em étage sois  l'avant  dernier  étage.  Bien  isoler,  et  les

chambres en arrière-cours.Beaucoup de rangement plus une grande cave dans cet

immeuble  des  année  80.  Venez  poser  vos  valises  dans  ce  superbe  appartement

sur  la  promenade des  Anglais  ,  profiter  des  lever  du  soleil  et  de  la  sérénité  de  la

mer.Du bleu dans les yeux.

Apartment on the Promenade des Anglais in the corner with partial view of the sea

and  the  bay  of  Nice,Very  bright  style  with  Italian  taste,  with  a  beautiful  American

kitchen, a large living room, two bedrooms for 73m2 Carrez Law, very pleasant on

the  4th  floor,  being  the  penultimate  floor.  Well  insulated,  and  the  rooms  in  the

backyard.Lots of storage plus a large cellar in this 80s building. Come and put your

suitcase in this superb apartment on the Promenade des Anglais, enjoy the sunrise

and the serenity of the sea.Blue in the eyes.

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ 

16 av Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence
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